



## CHAPITRE 8

Loi modifiant la Loi de la Législature

[Sanctionnée le 19 décembre 1977]

SA MAJESTÉ, de l'avis et du consentement de l'Assemblée nationale du Québec, décrète ce qui suit:

### Article premier

L'article 67 de la Loi de la Législature (Statuts refondus, S.R., c. 6, 1964, chapitre 6), modifié par l'article 13 du chapitre 9 des lois de 1968, est de nouveau modifié par le remplacement du premier alinéa, par le suivant:

«**67.** Nul député n'est sujet à une action, à une arrestation ou à un emprisonnement, ou à des dommages-intérêts en raison d'une matière ou chose par lui présentée par pétition, projet de loi, résolution, proposition ou autrement, à l'Assemblée nationale ou à une de ses commissions, ou en raison de paroles par lui prononcées devant cette Assemblée ou une de ses commissions quel que soit le mode par lequel ces paroles sont publiées ou diffusées.» Liberté de parole.

### Art. 2

L'article 72 de ladite loi, modifié par l'article 18 du chapitre 9 des lois de 1968, est de nouveau modifié par le remplacement du premier alinéa, par les suivants:

«**72.** Dans le cas où il est intenté une action civile à raison ou en conséquence de la publication de quelque exemplaire d'un rapport, d'un document, d'un compte rendu officiel des débats ou d'un procès-verbal des votes ou délibérations de l'Assemblée nationale, le défendeur peut, en tout état de cause, produire devant le tribunal ou le juge ce rapport, ce document, ce compte rendu Publication privilégiée.

officiel des débats ou ce procès-verbal des votes ou délibérations, ainsi que cet exemplaire, accompagné d'un affidavit constatant l'identité du rapport, du document, du compte rendu officiel des débats ou du procès-verbal des votes ou délibérations et attestant la fidélité de l'exemplaire.

Diffusion  
par radio,  
etc.

Dans le cas où une telle action est intentée en raison de la diffusion intégrale par radio, télévision ou câblodistribution des travaux de l'Assemblée nationale ou de ses commissions, le défendeur peut, en tout état de cause, produire une copie du compte rendu officiel des débats accompagnée d'un affidavit attestant la fidélité de la diffusion et son caractère d'intégralité.»

### Art. 3

S.R., c. 6,  
a. 73, mod.

L'article 73 de ladite loi est modifié par l'addition, à la fin, de l'alinéa suivant:

Preuve.

«Il en est de même si, dans le cas d'une diffusion d'extraits ou d'une partie des travaux de l'Assemblée nationale ou de ses commissions, la preuve est faite que cette diffusion a été faite de bonne foi et sans malice.»

### Art. 4

Entrée en  
vigueur.

La présente loi entre en vigueur le jour de sa sanction.



## CHAPTER 8

An Act to amend the Legislature Act

[Assented to 19 December 1977]

HER MAJESTY, with the advice and consent of the Assemblée nationale du Québec, enacts as follows:

**1.** Section 67 of the Legislature Act (Revised Statutes, 1964, R.S., c. 6, chapter 6), amended by section 13 of chapter 9 of the statutes of 1968, is again amended by replacing the first paragraph by the following:

**“67.** No member shall be liable to any action, arrest, imprisonment or damages by reason of any matter or thing brought by him by petition, bill, resolution, motion or otherwise, before the Assemblée nationale or any of its committees, or by reason of anything said by him before such Assemblée or any of its committees, whatever may be the medium by which his words are published or broadcast.”

**2.** Section 72 of the said act, amended by section 18 of chapter 9 of the statutes of 1968, is again amended by replacing the first paragraph by the following paragraphs:

**“72.** If any civil action be instituted because of the publication of any copy of any report, paper, official report of the debates, or vote or proceeding of the Assemblée nationale, the defendant may, at any stage of the proceedings, lay before the court or judge such report, paper, official report of the debates or vote or proceeding, and such copy, with an affidavit as to the identity of such report, paper, official report of the debates or vote or proceeding, and the correctness of such copy.

If such an action be instituted because of the unedited broadcast by radio, television or cable delivery of the proceedings of the Assemblée nationale or any of its committees, the defendant may,

at any stage of the court proceedings, give in evidence a copy of the official report of the debates, with an affidavit as to the correctness of the broadcast and the unedited nature thereof.”

R.S., c. 6,  
s. 73, am.

**3.** Section 73 of the said act is amended by adding at the end the following paragraph:

Evidence.

“The same applies if, in the case of a broadcast of extracts or of any part of the proceedings of the Assemblée nationale or any of its committees, evidence is given that such broadcast was made in good faith and without malice.”

Coming  
into force.

**4.** This act shall come into force on the day of its sanction.